



**PREMIOS CLIO.** Con la presencia de creativos, artistas, diseñadores, fotógrafos y personal de las diferentes empresas publicitarias del país, así como representantes de los periódicos salvadoreños y revistas, se lleva a

cabo la proyección de los anuncios en medios impresos, premiados por Clío International a nivel mundial. El evento fue organizado por ANAES, en un esfuerzo por llevar ideas y motivación a la publicidad del país.

## CASALCO inaugurará hoy un Seminario sobre Costos

El presidente de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), Ing. Carlos Ernesto Pineda, inaugurará hoy el Primer Seminario de Costos de la Construcción, en el Hotel Tesoro Beach.

Técnicos del más alto nivel de todas las instituciones públicas y privadas de El Salvador, participan en este evento que tiene el propósito de revisar políticas de construcción y evaluar los proyectos supuestos a licitación.

Contratistas y contratantes fijarán su atención en la búsqueda de una fórmula que les permita trabajar por sus mutuos intereses y como conse-

cuencia, de los intereses comunes de la comunidad salvadoreña. El éxito, dicen los organizadores, radica en saber aprovechar las oportunidades, mediante el fortalecimiento de los conocimientos profesionales.

Después de las palabras de inauguración, el Ing. Edmundo Roeder dirigirá el Primer Taller, con el tema: "Encuesta". Luego seguirá: "Costos Directos", por el mismo Ing. Roeder. En el taller No.3 y 4 se analizará el tema Costos Directos, bajo la responsabilidad del Ing. Jorge Arias Gómez.

El sábado, a temprana hora de la

—Pasa a la página 19—

## Señalan que amnistía no debe ser general

La amnistía que el gobierno está considerando conceder, como parte del proceso de pacificación, debe ser parcial y no general, pues hay muchos casos de delitos que no ameritan perdón.

Lo anterior lo expresan juristas que desen-

vuelven sus labores en el Centro Judicial.

Exponen que está bien que se quiera favorecer a muchas personas con dicha amnistía, principalmente aquellos conocidos como reos políticos

—Pasa a la página 29—

## Secuestran a conductor y le dan fuego a su auto

Tres sujetos armados secuestraron ayer a las 12:30 del mediodía, al conductor de un vehículo al que después le prendieron fuego.

El hecho ocurrió en la 43 Avenida Sur y 12 Calle Poniente, en la Colonia Flor Blanca de

esta capital, cuando los sujetos interceptaron el vehículo P-104-418, del cual bajaron al conductor del mismo, que no fue identificado y en forma violenta lo obligaron a introducirse en una

—Pasa a la página 86—

## Destacan importancia de nuevos sistemas de riego

El manejo de aguas es de vital importancia dentro de la agricultura, y por eso toda técnica que conduzca a ese objetivo merece especial atención de los productores.

Tanto lo anterior, como los sistemas de irri-

gación están siendo objeto de investigación y perfeccionamiento, porque de ellos dependerá en el futuro un alto porcentaje de la producción alimenticia.

Así se expresaron ano-

—Pasa a la página 48—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. EXPONE. El Ing. Eduardo Palomo, Director Ejecutivo de Moore Comercial, expuso anoche, que ante los riesgos de inviernos inestables, la agricultura tiene que buscar como alternativa el manejo de aguas y la irrigación.

## Mañana dictan en ASERP charla motivacional

Continuando con su programa de capacitación, ASERP presentará mañana sábado a partir de las 10:00 de la mañana, la charla titulada: "La realización personal, camino al éxito".

Esta la dictará el connotado conferencista guatemalteco Sr. Atilio Lara, quien además, proyectará en pantalla gigante, la película "Solo", cuya trama ha logrado

—Pasa a la página 63—

# 15 millones Cls. disponibles para préstamos a Farmacias

Los bancos del sistema tienen quinientos millones de colones, para otorgar préstamos a las farmacias que importen productos genéricos no producidos en el país, informa el Ministerio de Economía.

Esta línea de financiamiento está a disposición de los interesados, en el Banco Hipotecario y es rotativa, con garantía prendaria, solidaria o bancaria.

Con esta medida, dice Economía, se pretende que haya medicinas a precios bajos y accesibles al público, sin afectar de ninguna manera a la industria nacional que produce fármacos.

La Dirección de Industria del Minis-

terio de Economía, hace un llamado a los propietarios de farmacias a que se acerquen a esa Dirección y hagan los trámites correspondientes, para que se beneficien con esos créditos.

El director de Promoción de Inversiones, Dr. Roberto Jiménez, informó que todas las Direcciones del Ministerio de Economía, preparan diversos proyectos para presentarlos a las delegaciones del más alto nivel de China Nacionalista y Japón, que vendrán en los próximos días al país para buscar la posibilidad de invertir aquí en proyectos productivos, entre ellos industriales, comerciales y de servicio, concluye el informe.

## Convocan maestros egresados en 1967 de Normal "Izalco"

Convocatoria a todos los profesores egresados de la Escuela Normal de Izalco, en la Promoción de 1967, ha hecho el Comité Organizador del XX Aniversario de esa promoción.

Expresan que con el objeto de intercambiar opiniones y elaborar preparativos para la celebración del citado aniversario, este sábado 24 de octubre, a partir de las 9:30 a.m., se llevará a cabo una reunión de

—Pasa a la página 29—



SETECIENTOS OSOS. La Lic. Gloria Ayala de Gavidia, cónsul general de El Salvador en San Francisco, California, E.U.A., llegó con un cargamento de 700 ositos de felpa donados por Caring for Children Inc., para el Hogar del Niño de San Salvador. En el reparto fue ayudada por el Ejército de Salvación.

# Síntesis de foro ofrecerá la Cámara

El próximo lunes de llevarán a cabo en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, dos conferencias que resumirán las ideas y experiencias expuestas en el Foro Internacional de Economía que se realizó el 20 y 21 del corriente.

En forma gratuita y exclusivamente para socios de la Cámara, se dictarán las pláticas siguientes:

A las 6 p.m. del lunes 26, "Alternativas para la solución de la crisis económica actual", por el Dr. Daniel Wise-carver, de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

A las 7 p.m. "Las perspectivas de la

democracia en El Salvador", por el Dr. Robert Wesson, de la Institución Hoover, de California.

Posteriormente se ofrecerá un cocktail.

De conformidad con declaraciones especialmente formuladas a LA PRENSA GRAFICA, la Cámara desea dejar conciencia de la situación de emergencia en que vive el país y al mismo tiempo destacar la importancia real de la temática expuesta en el Foro Internacional de Economía, a fin de que contribuya a buscar soluciones a los problemas que confrontan los sectores productivos salvadoreños.



VEHICULO DE SECUESTRO. Bomberos Nacionales controlan el fuego del vehículo P-104-418, que fue incendiado por tres sujetos después de secuestrar a su conductor, a quien

subieron violentamente a una "Cherokee" y se lo llevaron con rumbo desconocido. El hecho ocurrió en la 43a. Avenida Sur y 12a. Calle Poniente, en la colonia Flor Blanca.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 66)